

Socialismo aplicado a la biotecnología



Foto / Isis María Allen

Por: Isis María Allen

“Yo siempre he dicho que el socialismo aplicado a la biotecnología es algo real y posible”, aseguró el científico italiano Fabrizio Chiodo, quien recibió este jueves en Cuba la categoría especial de profesor invitado de la Universidad de La Habana, por su participación en las investigaciones de ese centro y del Instituto Finlay de Vacunas, donde se desarrollaron los inmunógenos AntiCovid Soberana 02 y Soberana Plus, que hoy recibieron el autorizo de uso de emergencia.

El Doctor Vicente Verez, director general del citado instituto destacó la trayectoria científica y de relaciones del experto a quien llamó gran amigo de Cuba, del Finlay, del Laboratorio de Síntesis Química de la Universidad de La Habana y "un apasionado defensor de las vacunas SOBERANAS, que hoy lleva

también en su brazo"

Chiodo expresó gratitud por la categoría recibida, la cual reconoce su gran dominio de la disciplina en la cual se desarrolla , así como por habersele permitido participar en tales investigaciones, junto a científicos de tan alta calificación y valores humanos.

En declaraciones para Radio Habana Cuba resaltó como “ este país pobre y bloqueado ha podido demostrar nuevamente que las vacunas publicas y de Estado son una solución a la que esta Isla puede llegar llevando al socialismo hasta la biotecnología, como nos enseñó Fidel”

En la Universidad -recordó- “siempre me habían dicho que si tu quieres llevar un producto desde la mesa del laboratorio hasta un paciente, necesitas pasar por una empresa privada, Cuba nos enseña que esto se puede hacer de una manera pública y totalmente estatal... Fidel Castro entendió que las vacunas son unos de los instrumentos más importante que un pueblo tiene para ser soberano”.



Foto/ Isis María Allen

El Dr. C. Fabrizio Chiodo es miembro del Consejo Nacional de Investigación de Italia , del Instituto de Química Biomolecular de Nápoles, del Instituto de Infección e Inmunidad de Ámsterdam, Departamento de Biología e Inmunología Celular Molecular, Amsterdam UMC, Países Bajos.

Chiodo es también uno de los más de ocho mil hombres de ciencia y otros ciudadanos de Cuba y el Mundo, que por estos días suscriben una carta que será enviada al presidente de Estados Unidos Joe

Biden, quien consideró necesario el envío de vacunas a la Mayor de las Antillas.

En la indicada misiva se expone la realidad cubana sobre el programa nacional de vacunación y dentro de esta lo que se ha avanzado en el enfrentamiento a la Covid, así como otros logros del sistema de salud y la ciencia en la Isla que en el mundo se conoce, pero que al parecer Biden no lo sabe o no lo quiere reconocer porque como lo ha recordado Chiodo, eso significa soberanía.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/267607-socialismo-aplicado-a-la-biotecnologia>



Radio Habana Cuba